

[Audio] "Cállate Matías del Río": Diputada Carmen Herts se hizo viral entre críticas al periodista de TVN

El más reciente debate presidencial dejó diversos comentarios en redes sociales, pero más allá de los temas o las discusiones entre los candidatos, una de las tendencias fueron las críticas hacia el desempeño del periodista Matías del Río.

Desde la interrupción del minuto de silencio del candidato Eduardo Artés, diversas de sus intervenciones terminaron por exasperar a los internautas, que la pidieron su desempeño.

Anuncio Patrocinado

Entre sus críticos se encontraba la diputada Carmen Herts, quien lanzó un duro dardo, "Cállate Matías del Río, no nos interesan tus opiniones", escribió en Twitter. Comentario que luego grabó en audio, por solicitud de uno de sus seguidores y que terminó siendo viralizado.

<https://twitter.com/FelipeParadaM/status/1447763313815797760?t=zNSh1nq9b2tvuGinjmiPXA&s=19>

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

<https://twitter.com/FelipeParadaM/status/1447757440494325770?t=Vh0Gr7YLClCnKjNrjM9IAw&s=19>

[Audio] “Cállate Matías del Río”: Diputada Carmen Herts se hizo viral entre críticas al periodista de TVN

y tú, ¿qué opinas?